

# Communiqué de presse ; La force libérale pour affronter la crise – par amour de la Suisse

Schwyz, le 1 octobre 2011

Communiqué

## La force libérale pour affronter la crise – par amour de la Suisse

La journée du parti dans la dernière ligne droite de la campagne du PLR

---

**Le PLR. Les Libéraux-Radicaux a lancé toutes ses forces dans la dernière ligne droite de la campagne pour les élections fédérales en organisant aujourd'hui sa journée du parti. Devant près de cinq cents personnes, le président Fulvio Pelli a mis en garde les Suisses contre la crise qui couve : « Nous sommes à un tournant politique et économique de notre histoire ! Aujourd'hui, et pour le futur, nous avons plus que jamais besoin de stabilité politique. Nous risquons sinon de suivre les Etats-Unis et l'Europe dans leur chute ». Ce n'est pas en cette période de trouble que nous devons nous lancer dans des expériences politiques au prix de la concordance. Nous avons su résister aux crises tout au long de notre histoire et notre système politique fut un facteur décisif. La politique libérale du PLR constitue le meilleur remède aux maux qui menacent notre économie. Les études sont de notre côté et confirment que nous avons atteint nos objectifs. Nous sommes le parti le plus libéral, le plus efficace et nous soutenons les PME, premiers créateurs d'emplois en Suisse. Cette politique vise à sauvegarder l'emploi, c'est-à-dire, à répondre à la principale préoccupation de la population. L'émergence de petits partis opportunistes, composés de déçus de grands partis historiques, accroît le risque d'une implosion de notre système politique. C'est le tronc de l'arbre qui assure sa stabilité à notre système dans la tempête, pas ses feuilles. Fulvio Pelli a aussi rappelé le danger de certains grands partis qui radicalisent leurs discours. Il ne faut pas oublier que notre Suisse stable et riche a été façonnée par le PLR : « Nous pouvons être fiers d'appartenir à ce parti ». Et de poursuivre en promettant aux citoyens de ce pays que le PLR se battra pour que chacun ait un emploi, que nos retraites soient garanties et que la crise du surendettement ne devienne jamais une réalité en Suisse. Le président du parti a encore appelé les sympathisants à se mobiliser et à motiver leurs entourages. La Suisse a besoin d'un PLR fort, d'une politique libérale performante qui puisse proposer des solutions pragmatiques et réalistes – par amour de la Suisse.**

Un programme entraînant et varié a permis au PLR de présenter ses solutions pour ses thèmes centraux. Les emplois, la diminution de la bureaucratie qui coûtent des milliards aux Suisses chaque année, mais aussi la durabilité des assurances sociales étaient au cœur des débats. Dans ce sens, nos conseillers fédéraux ont présenté leurs solutions lors d'interviews. « Dans ces temps difficiles, nous devons faire face à la crise ensemble et sauvegarder nos emplois coûte que coûte » a déclaré le ministre de l'économie Johann Schneider-Ammann tandis que Didier Burkhalter a insisté sur l'importance du travail d'équipe. « Pour avoir du succès dans les réformes de stabilisation des assurances sociales, il est nécessaire que tout le monde tire à la même corde. »

Le PLR a présenté durant cette journée des films dans lesquels il a donné la parole à la population sur les thèmes qui les préoccupaient. Les candidats du PLR se sont aussi exprimés sur leur programme. En marge de cette réunion, de nombreuses entreprises, fleurons de la Suisse ont présenté leurs produits. Les membres du PLR ont également pu observer la coupe du championnat suisse de hockey. Enfin, la comique Birgit Steinegger a fait rire la salle entière avec un spectacle de grande qualité. Le public a dans tous les cas été conquis. En clôture, les délégués ont pu déguster un excellent risotto.

# Communiqué de presse ; La force libérale pour affronter la crise – par amour de la Suisse

Vous trouverez des informations détaillées sur : <http://www.plr.ch/journee-du-parti.html>

---

## Contacts:

• Fulvio Pelli, président du PLR, 079 230 02 03

• Pierre Weiss, vice-président du PLR, 079 439 44 04

• Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

• Philippe Miauton, secrétaire romand et porte-parole, 079 277 68 41